

Boletín de Prensa

N° 010

Barrancabermeja, 12/03/2021

¡Aguas con la Comunidad!

El equipo directivo de Aguas de Barrancabermeja se reúne con representantes de las comunas 2, 3 y 4



El auditorio de la Defensa Civil Colombiana, sede Las Granjas, fue el escenario donde el equipo de trabajo de la empresa Aguas de Barrancabermeja, en cabeza del gerente general, Carlos Arturo Vásquez Aldana, se reunió con representantes de las comunas 2, 3 y 4 del Distrito, para dialogar sobre diferentes temas de

interés general que los mismos propusieron.

“Ha sido una reunión bastante propositiva, hicimos el llamado a que se vinculen a la empresa Aguas De Barrancabermeja, a que construyamos ciudad entre todos y de esta manera hacer ese fortalecimiento institucional que tanto queremos para esta empresa”. Puntualizó, Carlos Arturo Vásquez Aldana, gerente general de la empresa Aguas de Barrancabermeja.

Algunos funcionarios expusieron a los presentes, detalles y pormenores en los temas sugeridos: el ingeniero Gustavo Calderón, jefe de Planificación, habló de la construcción y operación de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales- PTAR San Silvestre; Alexander Alvarado, Subgerente Comercial, entregó cifras respecto a la cartera no financiada que tiene la entidad; y, la ingeniera Karina González, jefe de Saneamiento Básico, dialogó respecto al sistema de alcantarillado de la ciudad y las gestiones correspondientes.

Además, se trataron otros temas como el proyecto de usufructo radicado en el Concejo Distrital, los asentamientos humanos que hay en la ciudad y las dificultades que estos están generando en la prestación del servicio de agua, entre otros.

Jackson Atencio, presidente de Asojuntas de la comuna siete dijo: *“Quiero agradecerle a la empresa por estar atenta al llamado que le hace la comunidad. En este conversatorio tratamos diferentes temas que corresponden a la ciudad. Uno muy importante, que me llama la atención es el tema de usufructo que fue radicado en el Concejo Distrital...”*

De esta manera, la empresa mantiene contacto directo con los representantes de las comunidades con el propósito de mejorar las condiciones de vida de los habitantes del Distrito de Barrancabermeja.